

Presiden Jokowi Ikut Shalatkan Almarhumah Mooryati Soedibyo

JAKARTA (IM) – Presiden Joko Widodo takziah ke rumah duka almarhumah Mooryati Soedibyo di Jalan Mangunkusumo No.69 Menteng, Jakarta Pusat, Rabu (24/4). Jokowi turut melaksanakan shalat jenazah yang dipimpin oleh Ustadz Ali Limau.

Dilansir siaran pers Sekretarisat Presiden, Kepala Negara tiba di rumah duka sekitar pukul 11.40 WIB. Setibanya di rumah duka, Presiden Jokowi langsung disambut oleh Djoko Rami-adjani yang merupakan putra pertama Mooryati Soedibyo. Selain itu, tampak juga Putri Kuswisnuwardhani dan Dewi Nurhandayani.

Jokowi yang mengenakan baju batik, sempat menyapa pelayat yang menyambut kedatangannya sebelum memasuki rumah duka dan

Kemudian dilanjutkan sholat bersama, sebelum jenazah Mooryati Soedibyo dimakamkan di Taman pembibitan obat tradisional mustika ratu Jalan Veteran No.3, Tapos Desa Citapen, Ciawi Jawa Barat, setelah bakda dzuhur.

Turut hadir Menteri Sekretaris Negara (Mensesneg) Pratikno, Sekretaris Kabinet (Seskab) Pramono Anung

hingga sejumlah pejabat lainnya. Sebelumnya, kabar ini disampaikan oleh Corporate PR & Promotion Manager Mustika Ratu Mega Angkasa.

“Telah meninggal dunia dalam kedamaian Ibu DR Hj. BRA Mooryati Soedibyo pada hari Rabu jam 1.00 WIB dini hari tanggal 24 April 2024 pada usia 96 tahun,” tulis pesan yang disampaikan Mega.

Jenazah rencananya akan dibawa ke Tapos, Bogor untuk dimakamkan usai Zuhur.

Mooryati merupakan cucu Raja Kasunanan Surakarta Paku Buwono X. Sejak kecil, ia terbiasa merias wajahnya sendiri dan putri-putri keraton. Kemampuan ini lah yang akhirnya membuat dia terjun ke industri kosmetik.

Bisnis jamu dan kosmetiknya dimulai dari skala kecil sejak tahun 1973 silam. Ia juga sempat mengalami jatuh bangun hingga akhirnya bisa mendirikan Mustika Ratu pada 1975.

Saat ini, Mustika Ratu sendiri telah menjadi salah satu pemegang industri kosmetik di Indonesia. Sebanyak empat brand kecantikan berada di bawah naungannya. ● mei

Moeldoko Lantik Wandy Tuturoong dan Rumadi Menjadi Deputy KSP

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Kepresidenan, Jenderal TNI (Purn) Moeldoko, melantik Wandy Nicodemus Tuturoong sebagai Deputy IV dan Rumadi Ahmad sebagai Deputy V Kepala Staf Kepresidenan, di gedung Bina Graha Jakarta, Rabu (24/4).

Pelantikan ini menindaklanjuti Keputusan Presiden RI Nomor 24/M Tahun 2024 dan Nomor 25/M Tahun 2024 tentang Pengangkatan Deputy di Lingkungan Kantor Staf Presiden.

Wandy Nicodemus Tuturoong dilantik menjadi Deputy IV menggantikan Juri Ardiantoro. Sementara Rumadi Ahmad menggantikan Jaleswari Pramodawardani. Juri Ardiantoro dan Jaleswari Pramodawardani sebelumnya mengundurkan diri sebagai Deputy IV dan V KSP karena menjadi anggota tim pemenangan pada Pilpres 2024.

Moeldoko mengatakan, pelantikan kedua Deputy baru di lingkungan Kantor Staf Presiden menjadi mo-

mentum penting untuk terus berjuang meneruskan *legacy* kepemimpinan Presiden Joko Widodo.

Ia mendorong Deputy baru dan seluruh jajaran di Kantor Staf Presiden untuk bekerja tanpa henti hingga 20 Oktober 2024 dengan memanfaatkan seluruh sumber daya yang ada.

“Dalam asas serangan, di mana kinerja seluruh sumber daya yang ada di lingkungan KSP tidak boleh berhenti hingga 20 Oktober 2024 nanti dengan terus menjaga legacy dari Presiden,” kata Moeldoko.

Sebelum dilantik menjadi Deputy IV dan Deputy V, Wandy N. Tuturoong dan Prof. Dr. Rumadi Ahmad merupakan Tenaga Ahli Utama Kedutaan IV dan V KSP. Dengan diangkatnya, kedua Deputy Kepala Staf Kepresidenan yang baru, maka formasi Deputy di KSP telah lengkap dan akan memimpin kedutaan hingga masa jabatan di KSP berakhir pada 20 Oktober 2024. ● han

Keterpilihan Politisi Perempuan di DPR Meningkatkan Jadi 127 Orang

JAKARTA (IM) - Kepala Departemen Politik dan Perubahan Sosial Centre for Strategic and International Studies (CSIS), Arya Fernandes, menyampaikan, dari 580 anggota DPR yang terpilih, 127 di antaranya merupakan legislator perempuan

Hal tersebut disampaikan Arya dalam acara “Peluncuran Dashboard ‘Parlemen Kita’ & Talkshow Anggota Legislatif Muda Terpilih”, Hotel Mulia Senayan, Rabu (24/4).

Menurutnya, jumlah keterpilihan perempuan di Pemilu 2024 terus meningkat jika dibandingkan keterwakilan perempuan di Pemilu 2019 sebesar 120 dari 575 anggota DPR.

“Pada pemilu 2024, dari 580 anggota DPR terpilih, 21,9% di antaranya adalah perempuan. Total ada 127 (anggota) DPR RI perempuan,” kata Arya.

Meski demikian, Arya menyebut ada indikasi dari 127 caleg perempuan terpilih, 45,67% di antaranya terasosiasi dengan ‘dinasti

politik’. Adapun dinasti politik yang dimaksud adalah anggota DPR terpilih yang memiliki hubungan darah atau kekerabatan dengan pejabat politik yang pernah menjabat atau saat ini tengah menjabat.

“Nah, jadi kalau kita lihat ini berdasarkan jenis kelamin ya, kalau kita lihat ada kabar baik, kabar baiknya tren dari keterpilihan politisi perempuan dari pemilu ke pemilu itu mengalami kenaikan jadi 21,9 persen,” ujar Arya.

“Namun sayangnya, dari 127 politisi perempuan tersebut datanya menunjukkan bahwa 58 di antaranya terasosiasi dengan dinasti politik,” sambungnya.

Ia mengatakan PDI Perjuangan menjadi partai yang menghasilkan politisi perempuan terbanyak di DPR sebesar 27 anggota. Kendati demikian, Arya menyebut 16 di antara 27 itu terasosiasi memiliki kekerabatan dengan pejabat DPR lain.

“PDIP mendapatkan 27 perempuan terpilih tetapi kalau kita lihat 16 dari 27 tersebut terasosiasi dengan dinasti politik. Kemudian ada NasDem 12 (indikasinya dinasti politik) dari 21, Golkar 10 dari 20 (jumlah perempuan terpilih) dan seterusnya. Tapi kalau kita lihat dari presentase memang yang paling tinggi PDIP, 58 persentase di setiap partainya,” ungkap Arya. ● mei

2 | Polhukam

IDN/ANTARA



PRESIDEN MEMBUKA RAKER KESNAS 2024

Presiden Jokowi didampingi Menkes Budi G. Sadikin (ketiga kiri), Sekab Pramono Anung (kiri) dan Pj Gubernur Banten Al Muktabar (kanan) memberikan keterangan pers usai membuka Rapat Kerja Kesehatan Nasional (Raker Kesnas) 2024 di Indonesia Convention Exhibition (ICE) BSD, Kab. Tangerang, Banten, Rabu (24/4). Raker tersebut mengambil tema “Transformasi Kesehatan Melesat Menuju Indonesia Emas”.

Prabowo Sapa Anies-Muhaimin: “Senyuman Anda Berat Sekali”

Presiden terpilih Prabowo Subianto mengajak semua pihak untuk kembali bersatu terutama dalam berjuang untuk rakyat ke arah yang lebih baik.

JAKARTA (IM) - Prabowo Subianto menyapa capres-cawapres nomor urut 1 Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar saat berpidato pasca ditetapkan sebagai Presiden Terpilih hasil Pilpres 2024

KPU RI pada Rabu (24/4). Prabowo mengakui, banyak pihak mungkin lelah dan tidak puas serta kecewa atas hasil pemilu. Ia pun bergurau dengan Anies dan cawapres pendampingnya, Muhaimin

Iskandar, yang turut hadir dalam acara penetapannya.

“Mas Anies, Mas Muhaimin, saya pernah ada di posisi Anda,” ujar Prabowo, yang langsung disambut tawa dan tepuk tangan hadirin.

“Saya tahu senyuman Anda berat sekali itu,” katanya menambahkan, yang kemudian disambut tawa yang lebih menggema. Gibran Rakabuming yang mendampingi-nya di sisi mimbar, ikut tersenyum mendengar gurauan

Prabowo.

Namun demikian, kata Prabowo, kompetisi yang sengit itu lah yang diinginkan oleh para pemilih. Menurutnya, rakyat akan selalu menuntut pilihan dan perbandingan dalam setiap pemilu.

“Kalau kontestasi adem-adem saja saja, kalau kontestan itu tidak tajam dan tidak keras, namanya bukan pilihan untuk rakyat,” ujarnya.

Pasangan calon presiden nomor urut 1, Anies Baswedan, merespons pidato Prabowo. Anies menilai pidato Prabowo biasa aja atas pernyataan tersebut.

“Biasa aja, nggak ada yang khusus tadi dibicarakan,” kata Anies usai menghadiri acara penetapan Presiden dan Wakil Presiden terpilih di KPU, Rabu (24/4).

Terkait senyum berat itu bisa ditanyakan lagi ke Prabowo karena memang

pernah mengalaminya. Anies mengaku biasa-biasa saja saat hadir di agenda penetapan presiden dan wakil presiden terpilih di KPU.

“Kalau itu tanya ke beliau yang alamin, kalau kita biasa-biasa aja ya,” jelasnya.

Dalam kesempatan itu, Prabowo mengajak semua pihak untuk kembali bersatu terutama dalam berjuang untuk rakyat ke arah yang baik. Adapun hal ini menurutnya tidak terlepas dari posisi masing-masing pihak dalam menentukan apakah berada di kubu pemerintahan atau tidak.

“Apakah bersatu itu di dalam pemerintahan atau berada di luar pemerintahan, sama-sama kita berjuang untuk rakyat kita, sama-sama kita berjuang dengan secepat-cepatnya kita membawa kebabatan, peningkatan untuk rakyat kita,” tandasnya. ● han

SYL Copot Anak Buah Lantaran Tolak Bayarin Kartu Kredit Rp215 Juta

JAKARTA (IM) - Eks Menteri Pertanian (Mentan) Syahrul Yasin Limpo (SYL) pecat anak buahnya hanya karena menolak membayar tagihan kartu kredit Rp 215 juta.

Hal ini terungkap berdasarkan kesaksian mantan Kasubag Rumah Tangga Biro Umum dan Pengadaan Kementerian Pertanian (Kementan), Isnar Widodo, di persidangan kasus pemerasan dan gratifikasi yang menjerat SYL.

Isnar merupakan saksi yang dihadirkan jaksa KPK. Pada berita acara pemeriksaan (BAP) Isnar nomor 43 yang dibacakan jaksa KPK dalam persidangan di PN Tipikor Jakarta, Rabu (24/4), menerangkan jika Isnar dicopot dari jabatannya lantaran tak memenuhi permintaan pembayaran tagihan kartu kredit SYL yang mencapai Rp 215 juta.

“Saya bacakan ya untuk menyingkat waktu, keterangan saksi dalam BAP nomor 43. Mohon izin dibacakan, ‘Bahwa ancaman pencopotan saya dari jabatan sebagai Ka-

subag Rumah Pimpinan Biro Umum dan Pengadaan Kementan 2020-2021, akhirnya pernah terjadi. Menurut saya tersebut, sebagai akumulasi dari penolakan saya mengikuti perintah memenuhi permintaan iuran nonbudgeter SYL dan keluarga. Seingat saya yang terakhir, ada permintaan pembayaran kartu kredit, kurang lebih sebesar Rp 215 juta yang berakibat saya dan teman-teman Abdul Hafidz, Gempur, dan Musyafak, pada awal tahun 2022 kami dicopot dari jabatan sebelumnya, dari struktural ke jabatan fungsional’.

Benar ini?” tanya jaksa. “Benar,” jawab Isnar saat diperiksa sebagai saksi untuk terdakwa SYL, mantan Sekjen Kementan Kasdi Subagyono, dan mantan Direktur Alat dan Mesin Pertanian Kementan Muhammad Hatta di Pengadilan Tipikor Jakarta Pusat.

Isnar mengatakan permintaan pembayaran kartu kredit itu disampaikan oleh mantan ajudan SYL, Panji Hartanto. Dia mengatakan tagihan kartu kredit itu merupakan keperluan pribadi SYL. “Jadi yang memenuhi ini bukan zaman Saudara yang tagihan kartu kredit ini? Kan permintaan terakhir sebelum Saudara dicopot?” tanya jaksa. “Bukan. Kami disampikan aja, Pak Musyafak waktu itu, bahwa Panji itu tetap menagih yang kartu kredit itu yang nilai Rp 200 (juta) itu akhirnya yang menyelesaikan waktu itu akhirnya Gempur,” jawab Isnar. “Ini kartu kredit pribadi atau keluarganya yang minta ini?” tanya jaksa. “Pribadi,” jawab Isnar. “Tapi ada tagihan ini sebelum Saudara dicopot?” tanya jaksa. “Iya,” jawab Isnar. Sebagai informasi, SYL didakwa menerima melakukan pemerasan dan menerima gratifikasi dengan total Rp 44,5 miliar. Dia didakwa bersama dua eks anak buahnya, yakni Sekjen Kementan nonaktif Kasdi dan Direktur Kementan nonaktif M Hatta. Kasdi dan Hatta diadili dalam berkas perkara terpisah. ● han



SILATURAHIM PRABOWO KE PKB PASCAPENETAPAN HASIL PILPRES Presiden terpilih periode 2024-2029 sekaligus Ketua Partai Gerindra Prabowo Subianto berjabat tangan dengan Ketua PKB Muhaimin Iskandar di Kantor DPP PKB, Jakarta, Rabu (24/4). Pertemuan tersebut merupakan silaturahmi pertama yang dilakukan Prabowo kepada kalangan partai politik rival dalam Pemilu 2024 usai ditetapkan oleh KPU sebagai presiden terpilih periode 2024-2029.

Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron Laporkan Anggota Dewas ke Dewas

JAKARTA (IM) - Anggota Dewan Pengawas (Dewas) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Albertina Ho mengaku, dilaporkan ke lembaga sendiri oleh Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron.

Menuutnya, ia dilaporkan karena berkoordinasi dengan Pusat Analisis dan Transaksi Keuangan (PPATK) terkait pengumpulan bukti dalam menindak aduan dugaan Jaksa KPK berinisial TI yang dilaporkan menerima gratifikasi atau suap.

“Saya dilaporkan masalah koordinasi dengan PPATK,” kata Albertina saat dihubungi wartawan, Rabu (24/4).

Pada, menurut Albertina, dirinya berkoordinasi dengan PPATK dalam status sebagai person in charge (PIC) yang menangani masalah etik.

Koordinasi itu dilakukan dalam rangka mewakili dan melaksanakan tugas Dewas KPK tetapi justru dilaporkan oleh Ghufron.

“Hanya saya yang dilaporkan, padahal keputusan yang diambil Dewas kolektif kolegial,” ujar Albertina.

Mantan Hakim Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) itu hanya mengatakan bahwa tindakan Dewas boleh meminta hasil analisis keuangan ke PPATK. “Diatur dalam SE (Surat Edaran) Kementan RB Nomor 1 Tahun 2012,” kata Albertina.

Saat dikonfirmasi, Ghufron mengamini bahwa dirinya melaporkan anggota dewas ke dewas, Cuman Ghufron tak menjelaskan siapa nama anggota Dewas tersebut.

“Iya benar,” kata Ghufron kepada wartawan, Rabu (24/4).

Ghufron mengaku melaporkan anggota Dewas KPK atas penyalahgunaan wewenang. Penyalahgunaan yang dimaksudnya soal permintaan hasil analisis transaksi keuangan pegawai KPK.

Menurut Ghufron hal tersebut di luar kewenangan Dewas sebagai pengawas KPK.

“Padahal Dewas sebagai lembaga pengawasan KPK, bukan penegak hukum dan bukan dalam proses penegakan hukum (bukan penyidik), karenanya tak berwenang meminta analisa transaksi keuangan tersebut,” ucapnya.

Ghufron menjelaskan, laporan tersebut ia buat sebagaimana diatur dalam pasal 4 ayat (2) huruf b Perdewas No.3 tahun 2021. Di sana disebutkan, dalam mengimplementasikan Nilai Dasar Integritas, setiap Insan Komisi wajib: melaporkan apabila mengetahui ada dugaan Pelanggaran Etik yang dilakukan oleh Insan Komisi.

“Sehingga laporan itu adalah pemenuhan kewajiban saya atas peraturan dewas sendiri,” ujarnya. ● han

PENGUMUMAN PENGAMBILAN ALIHAN SAHAM PT KIRANA FOOD INTERNATIONAL
DIREKSI PT KIRANA FOOD INTERNATIONAL berkedudukan di Kabupaten Gresik (‘Perseroan’), dengan ini mengumumkan bahwa akan dilakukan pengambilalihan saham-saham (‘Akuisisi’) dalam Perseroan dan atas Akuisisi tersebut, memindahkan seluruhnya perubahan pemegang saham pengendali pada Perseroan.
Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditor yang berkepentingan, agar dapat menghubungi atau mengajukan keberatan atau tuntutan dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat:
Jl. Raya Paksih-Ponco Km. 15+700 Sumberegang, Pumpang, Tuban 62382 - Indonesia
Pengumuman ini dimuat dalam rangka pemenuhan ketentuan dalam peraturan Perundang-undangan yang berlaku yaitu Pasal 127 Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2023 tentang Perubahan Kedua atas Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2023 tentang Perubahan Kedua atas Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2023 tentang Perubahan Kedua atas Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja menjadi Undang-Undang.
Bahan rancangan pengambilalihan tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal pengumuman ini sampai tanggal 15 Mei 2024.
Kabupaten Gresik, 25 April 2024
DIREKSI PT KIRANA FOOD INTERNATIONAL

PENGUMUMAN PENGAMBILAN ALIHAN SAHAM
Sesuai ketentuan Undang-Undang Republik Indonesia nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Dengan ini disampaikan Pengumuman tentang rencana pengambilalihan Saham dalam Perseroan Terbatas PT ANUGRAH PAPIJA NIKEL SEAJHTERA berkedudukan di Jakarta Selatan (‘Perseroan’) oleh Pihak Ketiga. Sehubungan dengan rencana pengambilalihan Saham Perseroan tersebut, para Kreditor dapat mengajukan keberatan terhitung dalam Waktu 14 (empat belas) hari sejak iklan pengumuman ini terbit, disertai dengan alasan-alasan dan dokumen-dokumen asli yang mendukung kepada perseroan dengan alamat:
PT ANUGRAH PAPIJA NIKEL SEAJHTERA
Pondok Indah Office Tower 2 Lantai 11 Suite 11.01,
Jl. Sultan Iskandar Muda Kavling V-7A, Kel. Pondok Pinang, Kec. Kebayoran Lama, Kota Jakarta Selatan
Jakarta, 25 April 2024
DIREKSI PERSEROAN